

Das 15. Kreisschützenfest bildete den Startschuss für die Schützenfestsaison

Bei strahlendem Sonnenschein feierten die Schützen des Landkreises Ludwigslust-Parchim sowie der Landeshauptstadt Schwerin ihr Jubiläums-Kreisschützenfest. Das Präsidium des Kreisschützenbundes Ludwigslust-Parchim e.V. hatte als Kreisfachverband für Schießsport und Bogensport wieder alle Schützen der Mitgliedsvereine eingeladen und damit wieder das Parchimer Stadtfest abgerundet. Nach einem sehr erfolgreichen Landesschützentag im Mai 2001 wurden erste Gespräche für den Ausbau der Zusammenarbeit zwischen der Stadt Parchim und dem ehemaligen Kreisschützenverband Parchim geführt. Vor genau fünfzehn Jahren konnte dann 2003 das erste Kreisschützenfest gefeiert werden.

Der Tag startete unter dem Motto „Ziel im Visier - Zukunft Schützenverein“ auf dem Vereinsgelände der Parchimer Schützengilde mit einem Tag der offenen Tür sowie Schnupperschießen. Interessierte Bürger aus Nah und Fern konnten sich in den verschiedenen Disziplinen (Luftdruck-, Bogen- und/oder Lichtpunktschießen) ausprobieren.

Nachdem sich alle Freunde des Schießsports mit deftig Gegrilltem gestärkt hatten, erfolgte die Aufstellung aller Vereinsabordnungen zum großen Schützenausmarsch. Alle teilnehmenden Schützenformationen erhielten ein Fahnenband. Erstmals fungierte der Präsident der Schützenzunft zu Crivitz, Kurt Pekrul, als Kommandeur und führte den Zug an. Begleitet wurden die Schützen erneut durch den heimischen Spielmannzug des Parchim SV „Einheit“.

Auf der Festbühne in der Parchimer Altstadt wurden dann alle Vereine mit den zahlreich erschienenen Schützenschwestern und Schützenbrüder durch den Präsidenten Enrico Faust begrüßt. Besonders begrüßte er die Ehrengäste Landrat Rolf Christiansen, Bürgermeister Dirk Flörke und Frank Westphal als Vizepräsident Bogensport des Landesschützenverbandes.

Das Kreis-Präsidium nahm dieses öffentlichkeitswirksame Fest zum Anlass und verlieh Rolf Christiansen die Ehrenmitgliedschaft des Kreisschützenbundes. Der 1. Vizepräsident René Möller würdigte in der Laudatio die sehr gute Zusammenarbeit mit der Kreisverwaltung in den vergangenen zwei Jahrzehnten.

Nun fieberten alle dem jährlichen Höhepunkt des Festes entgegen – der Proklamation der Kreiskönige. Vorher dankte das Präsidium aber noch einmal seinen vier Majestäten des Vorjahres mit ihrem Gefolge, welche den Landkreis und gleichzeitig den Kreisschützenbund würdig vertreten haben. Beim diesjährigen Landeskönigsschießen in Neustrelitz belegten Vanessa Krause und Gundula Drahota jeweils einen zweiten Platz in ihrer Wertungsklasse Jugend weiblich bzw. Damen. Bei der männlichen Jugend dominierte der KSB die Wertung und erreichte alle drei Titel. Silas Grehn wurde erneut Landesjugendkönig gefolgt von Sandro Ratz als erster Prinz und Til Reichenbacher als zweiter Prinz. Heiko Meinhardt und Silas Grehn vertraten uns kürzlich erfolgreich beim Bundeskönigsschießen im Rahmen des 60. Deutschen Schützentages in Frankfurt/Main.

Das Kreiskönigsschießen fand bereits Anfang des Monats auf dem Schießstand der Lübzer Schützengilde statt. Geschossen wurden traditionell jeweils 20 Schuss in der Disziplinen Luftgewehr Auflage (Jugend) und Kleinkaliber-Sportgewehr Auflage. Die Ergebnisse wurden jedoch wie immer von den Wettkampfleitern bis zur feierlichen Proklamation geheim gehalten.

Ehrentafel des Kreiskönigshauses 2017:

Kreiskönig	Franz Rexin	Lübzer Schützengilde
1. Ritter	Uwe Wennemann	Parchimer Schützengilde
2. Ritter	Michael Möller	Grabower Schützenunft
Kreiskönigin	Gundula Drahota	Schützenunft zu Crivitz
1. Hofdame	Christa Marx	Schützenverein Polnitz
2. Hofdame	Silke Behnke	Parchimer Schützengilde
Kreis-Jugendkönig	Silas Grehn	Schweriner Schützenunft
1. Prinz	Sandro Ratz	Lübzer Schützengilde
2. Prinz	Jakob Brockmüller	Schützenunft zu Crivitz
Kreis-Jugendkönigin	Vanessa Krause	Schweriner Schützenunft
1. Prinzessin	Julia Schleiff	Grabower Schützenunft
2. Prinzessin	Florentine Vollmann	Brüeler Schützengilde



Danach klang das Kreisschützenfest in gemütlicher Atmosphäre und mit vielen kameradschaftlichen und interessanten Gesprächen aus.

Nun feiern alle Schützen den nächsten Höhepunkten dieses Sportjahres entgegen: Kreis-Jugendcamp in Raben-Steinfeld bei Schwerin (07.-09. Juli), Landesschützenfest in Lütz (25.-27. August) und Kreisschützenball in Wittenburg (25. November). *rem*



Das neue Kreiskönigshaus präsentiert sich stolz den Zuschauern



Ehrenpräsident Siegfried Warncke gratuliert dem Landrat als Erster